

# Dr. David Howard, Joshua-Ruth, Sesión 10

## Excursión de Acán

© 2024 David Howard y Ted Hildebrandt

Este es el Dr. David Howard en su enseñanza sobre los libros de Josué hasta Rut. Esta es la sesión 10, Josué 7, Rahab y Acán Excursus.

Cuando llegamos al final del capítulo 7, tenemos un contraste interesante entre los dos personajes principales de los capítulos 6 y 7. Hemos visto con cierto detalle acerca de Rahab allá en el capítulo 2, en realidad, quien era una cananea que abrazó la fe de Israel.

Y luego, en el capítulo 6, la vemos a ella y a su familia salvados gracias a esta fe. A Acán en el capítulo 7 lo vemos pecar y las consecuencias de eso, y finalmente sufre la destrucción completa de sí mismo y de su familia. Y aquí vemos, podemos visualizar el contraste al mirar esto.

Acán era israelita, por supuesto, y el texto deja muy claro de qué clan era, etc. Pero en cierto sentido, terminó sufriendo el destino de los cananeos. Fue destruido completamente de la misma manera que los cananeos iban a ser destruidos.

Y así, en cierto sentido, Acán se convirtió al final en cananeo, mientras que Rahab, por el contrario, nació cananea, pero por su fe, terminó, en cierto sentido, siendo israelita. No por nacimiento, sino por su fe. Entonces, Caleb, un israelita, se convirtió en cananeo, por así decirlo, por su falta de fe, su desobediencia.

Rahab, una cananea, se convirtió en israelita y se unió a la familia de la fe por su fe, no por su nacimiento. Entonces, este es un contraste interesante en esos dos capítulos. Este es el Dr. David Howard en su enseñanza sobre los libros de Josué hasta Rut.

Este es el Dr. David Howard en su enseñanza sobre los libros de Josué hasta Rut. Esta es la sesión 10, Josué 7, Rahab y Acán Excursus.